

365 renungan

Tinggal Di Dalam Kristus

Yohanes 15:1-8

Akulah pokok anggur dan kamulah ranting-rantingnya. Barangsiapa tinggal di dalam Aku dan Aku di dalam dia, ia berbuah banyak, sebab di luar Aku kamu tidak dapat berbuat apa-apa.

- Yohanes 15:5

Jika berbicara tentang pertumbuhan maka tidak bisa dilepaskan dari adanya proses dan faktor-faktor pendukung terjadinya pertumbuhan itu sendiri. Sebuah tanaman dikatakan bertumbuh jika dalam proses pertumbuhannya, tanaman tersebut menjadi bertambah tinggi, daunnya bertambah lebat, dan menghasilkan banyak buah. Tanaman bisa bertumbuh baik, jika memiliki beberapa faktor yang mendukung, di antaranya memiliki akar yang menancap kuat ke dalam tanah untuk mengalirkan sari-sari makanan dari tanah ke seluruh bagian tanaman. Akar tanaman yang menjalar sampai kedalaman tertentu akan memungkinkan pertumbuhan tanaman terjadi.

Yohanes pasal 15 adalah sebuah perumpamaan dari Tuhan Yesus yang menggambarkan diri-Nya sendiri sebagai pokok anggur yang benar. Tanaman anggur adalah tumbuhan yang sangat dikenal di daerah Israel karena pada masa itu banyak penduduk yang berprofesi sebagai pemilik atau pekerja kebun anggur. Tanaman anggur yang bertumbuh pastilah mengeluarkan ranting yang lebat dari cabang-cabang pohonnya. Ranting harus menempel kepada pokok dari tanaman anggur tersebut agar bisa terus hidup dan menghasilkan buah.

Yesus menjelaskan bahwa menempel pada pokok anggur berarti tinggal di dalam Kristus. Tinggal di dalam Tuhan Yesus berarti hidup bergaul dekat dengan diri-Nya dan menghidupi firman Tuhan di dalam keseharian. Orang-orang yang tinggal di dalam Tuhan Yesus pasti akan berbuah lebat. Sama seperti buah pada pohon yang memberi manfaat bagi manusia yang memakan dan menikmatinya, maka panggilan seorang Kristen adalah menghasilkan buah, yaitu buah-buah Roh (Gal. 5:22-23) yang tentunya bermanfaat bagi sesama. Seorang Kristen yang terus menempel kepada Tuhan pasti benar-benar akan menghasilkan buah dan dapat memuliakan Tuhan melalui buah-buah karya yang dihasilkannya.

Saudaraku, apakah Anda sudah bergaul karib dengan Tuhan sehingga mampu memberikan manfaat bagi sesama ataupun bagi kerajaan Allah? Jika Anda rindu hidup Anda menghasilkan karya-karya yang menyenangkan hati Tuhan hendaklah terus bertumbuh di dalam Tuhan Yesus. Dia akan memampukan Anda untuk terus menghasilkan buah-buah dalam kehidupan Anda.

Refleksi Diri:

- Apakah Anda sudah tinggal tetap di dalam Kristus dengan terus bergaul akrab melalui perenungan dan doa-doa Anda?
- Apa manfaat yang sudah Anda berikan kepada sesama dan bagi kerajaan Allah?